

6/10(火) あいさつ運動、始まったよ！



運営委員さんのあいさつ運動が始まりました。4月から、ここで教頭先生と石井先生が、みなさんを迎えていましたが、今週からは、運営委員さんも一緒。立っている人の数だけ、あいさつが増えて、あいさつの数だけ笑顔も増えて、友だちや先生と心もつながって、元気も出てきて...。ちなみに、私は、朝のみなさんの元気なあいさつから、たくさんのエネルギーをもらって、1日元気に笑顔で過ごすことができます。もっともっと元気なあいさつを増やしましょう！



6/11(水) わいわい楽しい クラブ活動!



クラブ活動を見てまわりました。どこ
も、わいわい楽しそうです。違う学年の人
とも仲よく活動できていて、とってもい
いなと思いました。私も何かやりたくな
って、テーブルゲームクラブで将棋をし
ている5年生に挑戦しました。前にやっ
たことがあるので、まあ、勝てるかなと思っ
たら、なんとなんと、あっさり負けてしま
いました…。実はこの5年生、**わんぱく教室で将棋**
を続けているそうで、だから、こんなに強かった
のか！ それにしても、**本当にくやしかった**…。



6/12(木) 正直しょうじきに言いえることえはすばらしい！



ちょっとしたよくないこと『あやまち』は、だれにでもある。子どもなら、なおさら。いけないのは、よくないことをやってしまったのに、だまっておくこと。やったことより、だまっておくことの方が何倍ほうなんばいも悪いわるい。よくないことが、自分じぶんの心こころの中なかに残のこって、いつまでも消えない。ずっとずっともやもやしなければならぬ…。



逆に、きちんと認め、勇気を出して正直しょうじきに言いえるえと、そのときはおこられるかもしれないけど、自分じぶんの心こころも周まわりの人ひともすっきりする。ずっともやもやするか、正直しょうじきになるか、あなたはどっちの人になる？

6/13(金) 待ちました！ フール開き



6時間目、6年生のプール開き。今年
最初の水泳の学習。もちろん私もプー
ルへまっしぐら。雨が降ってちょっと
寒かったけど、それは最初だけ。体を
慣らした後は、小プールで洗濯機。み
んなも先生も、めちゃくちゃ楽しそう。
びっくりしたのは、その後。去年の
泳ぎを思い出すために、練習の時間があったけど、
みんな、もう何回も何回も自分たちで練習して、
すっかり去年の上手な泳ぎに戻りました。6年生
のやる気はすごい！これは教えがいがあるぞ…。



6/16(月)正直に言えることはすばらしい②



ある先生が、「自分がしてしまったよくないことを、
勇気を出して正直に言えた子がいました」と話してく
れました。その人は、だまっていることはよくな
い、このままではいけない、と心がもやもやして
いたということです。しかも、「迷惑をかけてしま
った人にあやまいに行きたい」と自分から言い、あや
まりに行ったそうです。そして、あやまった後は、
いつもの笑顔がもどったそうです。

これを読んでいるみなさんの中に、心がもやも
やしている人はいませんか。このままでいいです
か。この人のように、勇気を出してみませんか？

